



DICCIONARIO ESPAÑOL

Danilo Noreña

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Danilo Noreña ha contribuido al diccionario con 35060 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo
amp.significadode.org

quinterón

Quiere decir de una quinta parte, de un quinto. Que solo posee un 20% de algo. Medida agraria que equivale a una quinta parte de una hectárea o sea a 2000 metros cuadrados.

quintín

Es un nombre de varón de origen latino. Quiere decir quinto hijo. Diminutivo de Quinto. Nombre de un santo católico, martirizado en el siglo III. Era Romano y también se le conoció como Quintinus. Nombre de un líder indígena colombiano, cuyo nombre completo era Manuel Quintín Lame. Nombre de una ciudad francesa, en la Región de Bretaña y del Departamento de Côtes-d'Armor. Nombre de tela fina elaborada en esa ciudad francesa.

quinto

Quiere decir que ocupa el puesto cinco. Que en un orden es superado por cuatro. Es un nombre de varón de origen latino y quiere decir el quinto, el del puesto cinco (el quinto hijo). También puede hacer referencia a cada una de las partes de una unidad dividida en cinco partes o fracciones (fraccionario). En algunos países, una moneda de 20 centavos.

quintral

En Chile es el nombre que se da a una enfermedad de origen fungoso que da a los porotos y las sandías. También en Chile es uno de los nombres comunes que se da a una planta parásita. Muérdago de flores rojas. De Ila se extrae una tintura de color rojo. La palabra es de origen Mapuche.

quinua

Es el nombre de una planta que produce granos muy alimenticios y de origen andino (sudamericano).

quinual

En Colombia es uno de los nombres comunes de un árbol de los bosques alto andinos. También es llamado yagual, coloradito, queñual. queña, quewiña. Árbol de papel. Tabaquillo en Argentina. Su nombre científico es *Polylepis quadrifuga*. Pertenece a la familia Rosaceae. Tiene su tronco muy retorcido.

quinva

quinva está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Quimba" siendo su significado: </br>La palabra correcta es Quimba. Es una forma coloquial con la que los colombianos llamamos a los zapatos. Generalmente el campesino hace referencia al calzado de uso diario y confeccionado artesanalmente, de cabuya y tela. Les dicen también según cada región del país: alpargatas o alpargates, cotizas, chocatos, chanclas y hasta abarcas. Este término Quimba es más utilizado en el Tolima y el Huila.

quiñazo

Golpe fuerte dado con la mano. Trompada, trompeta, puñetazo. También es una forma de llamar al golpe que se da al trompo perdedor en el juego de calle y con el que se pretende rajar o partir el trompo del perdedor.

quiño

En Ecuador significa golpe dado con la mano cerrada, puñetazo, tortazo, trompada, bofetón, puñete. Inflexión de quiñar, que tiene el mismo significado.

quionofilia

Atracción o sensación de atracción exagerada por la caída de nieve.

quiosco

En Colombia quiere decir rancho, ramada, caney. Por extensión se llama también a una carpa o quincallería donde venden revistas o dulces. También se puede decir kiosko.

quiote

También es llamado jote. En México es el nombre que dan al tallo de las flores del maguey o agave. Es comestible. Tronco de las flores del agave (*Agave fourcroydes*).

quipitos

En Colombia es el nombre de un dulce o golosina, que agrada a los niños. Es en esencia leche en polvo azucarada.

quirica

En Colombia quirica, kirica o quica quiere decir pequeña. Es una de llamar a una clase de gallinas que son muy pequeñas.

quiridio

Quiere decir pata, pierna o extremidad. Miembro que resultó de la transformación de aletas de animales marinos y que por evolución conforma las extremidades de los cuadrúpedos o tetrápodos.

quirinal

Quiere decir relativo a Quirino, nombre de un dios romano. También Quirino fue el gobernador de Siria en la época del Nacimiento de Jesús. Nombre de una de las siete colinas de Roma. Nombre de la sede del gobierno italiano (Palacio de Quirinal) o residencia oficial del presidente italiano. Nombre de un barrio de Bogotá.

quiropaxia inka

Terapia de masajes con los dedos según la tradición de los incas.

quiropterapia

No creo que exista alguna terapia que se haga con murciélagos, por lo tanto es lógico que sobra la primera p. Quiroptero o quiroptera quiere decir murciélago. Con esta aclaración, creo que se pregunta por quiroterapia, quiropráctica o quiropaxia. Quiere decir terapia manual, terapias hechas con las manos. Es una técnica para curar dolencias especialmente de la columna vertebral; mediante movimientos y masajes ejecutados con la mano.

quirquincho

Es uno de los nombres comunes más populares de un mamífero placentario del Orden Cingulata, en varios países como Argentina, Bolivia, Chile, Colombia y Perú. Pertenece a la familia Dasypodidae. Reciben otros nombres comunes como mulita, tatú, peludo, cachicamo, jerrejerre, gurru, cueche, piche, carachupa, cuzuco. Posee una armadura de placas córneas.

quirúrgico

Relativo a la cirugía. Que pertenece, a la cirugía, que se utiliza en ella. También por extensión quiere decir preciso, milimétrico, exacto.

quiscal

Es uno de los nombres comunes de una ave de plumaje negro brillante. También es denominada zanate, tordo negro, tordo común o tordo llanero. Pertenece a la familia Icteridae. Género Quiscalus. El nombre científico de la especie más común es Quiscalus lugubris. También es el nombre común en Chile de una planta de la familia Bromeliaceae y del Género Greigia. También suele ser denominado chupón. Su nombre científico es Greigia sphacelata. Se usa para saborizar licores y el fruto es comestible. Es una planta endémica de Chile.

quiscalus

Es el nombre de un género de aves muy común en el Caribe, Centroamérica y Sudamérica. Suelen ser llamados zanates, clarineros, tordos, changas, machangas, chinchilines. Pertenecen a la familia Icteriidae. También suelen ser llamados hachuelas o mozambiques. Todavía existe sería discusión entre varios autores sobre su significado: algunos dicen que proviene de quisquilla (o sea disputa insignificante) o de Quisqueya, que era el nombre antiguo que los caribes daban al territorio actual de República Dominicana.

quishtán

Es un tipo de planta endémica mexicana. Su nombre científico es Solanum wendlandii. Es conocida también como Solanum tlacotalpense o mazatenangense. Se utiliza como condimento.

quishua palabra chirisiqui

Quiere decir niño desnudo. Empeloto. Viene de las raíces quechuas chiri (niño, pequeño, guagua) y siqui (nalga, cola, glúteo, potto).

quispe

quispe está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Quispe." siendo su significado: </br>Es un apellido de origen quechua, aunque es común en Perú, Ecuador y el Sur de Colombia. Tiene como significado que refleja la luz, que es brillante, claro, traslúcido o transparente.

quiste

Es una pequeña bolsa membranosa de origen anómalo que se forma dentro de un tejido y que en su interior puede tener líquidos o semisólidos de diferentes condiciones. También es un pequeño saco que contiene en su interior algún organismo en estado de dormancia, generalmente larvas de parásitos.

quitaesmalte

Es el nombre que las damas dan a un producto químico, generalmente acetona, que se utiliza para quitar la pintura de uñas, comunmente llamado esmalte. En Colombia también es llamado removedor.

quitagrapas

Es lo mismo que sacaganchos. Elemento de oficina que se utiliza para sacar ganchos o grapas.

quitar el habla

Quiere decir dejar callado. Silenciar.

quitarse el habla

En Colombia "Quitarle el habla" significa dejar de hablarle, retirarle la amistad, negarle el saludo. Ignorar a la otra persona.

quite

Es una inflexión de quitar. Quiere decir apartar, arrebatar, despojar, retirar, separar. También puede significar extirpar, extraer, suprimir, obstruir. En deportes, movimiento defensivo de un jugador. En Colombia evitar, ignorar, eludir, esquivar. Obstrucción.

quito

En lengua Tsafiki de los Indios Colorados, quiere decir la mitad de la tierra o la mitad del mundo. También hace referencia a una mítica tortola de esa región ecuatoriana. Capital de la república del Ecuador y cuyo nombre oficial es San Francisco de Quito. Inflexión de quitar, que significa separar, apartar, retirar.

quitosano

Es el nombre de un biopolímero. También es denominado chitosán (coraza). Se utiliza como fungicida. Es extraído de la quitina de algunos crustáceos. También tiene usos medicinales.

quiyaya

En Perú Quiyaya es una danza autóctona e indígena en la que los bailarines llevan bastantes cascabeles y cintas. cascabel, sonajero.

quiz

En el argot estudiantil significa examen, previa, test. Por lo general es un examen corto.

quílice

Es una palabra de origen griego que significa copa. También es llamada kilix, kylix o cílica. Era una especie de bandeja, artesa o frutera. Era otra de las múltiples vasijas de cerámica que utilizaban los antiguos griegos.

qullana

Es una marca de productos naturales orgánicos sacados de la sierra peruana. La palabra Qullana es de la lengua Aymará y significa "el que cura", Curandero, médico, sanador.

qumrán

Nombre de un Valle en el Desierto de Judea. Se encuentra en la costa occidental del Mar Muerto. Fue un importante asentamiento esenio en tiempos del reinado de Juan Hircano I.

quo vadis

Es una locución latina que significa ¿A donde vas?. Nombre de una de las películas más famosas que se presenta en Semana Santa. Fue filmada en 1951. En Quo Vadis, Peter Ustinov hizo el papel de Nerón y fue nominado al Oscar por este papel. Nombre de Novela de Henryk Sienkiewicz, escritor polaco que ganó el quinto Premio Nobel de Literatura.

qüenco

El término correcto es cuenco. Quiere decir vasija, recipiente. Se utiliza para servir o contener líquidos.

raba

Es uno de los nombres comunes que recibe una hortaliza que se utiliza mucho en las ensaladas. También suele ser llamada berza, colza, naba, nabo, rábano blanco. Su nombre científico es Brassica rapa (var. rapa). Pertenece a la familia Brassicaceae. Es muy nutritiva.

rabanito

Son unos vegetales comestibles, especialmente su raíz. Su nombre científico es *Raphanus sativus* y es de la familia de la Col y del Brócoli (*Brassicaceae*). También recibe los nombres de Rábano y Daikón.

rabdo

Rabdo es un prefijo griego que quiere decir estriado, con estrías.

rabdomiolisis

Es un término utilizado en Medicina. Por lo general es una rotura generalizada del tejido muscular provocada por un traumatismo, aplastamientos, un sobreesfuerzo exagerado o por el sometimiento al frío excesivo. se produce por la llegada excesiva de la proteína denominada mioglobina al torrente sanguíneo.

rabel

Es el nombre de un instrumento musical en Ávila, Toledo y Extremadura (España). También es llamado arrabel y es similar al violín.

rabia

Mal genio, irritabilidad. En Colombia es sinónimo de furia, ira, cólera, irritación, furor, bravura, enojo, enfado, coraje. También es una zoonosis, también conocida como hidrofobia.

rabieta

En Colombia es una demostración de disgusto, casi siempre injustificado y con actitud grosera. Enojo, ira, rabia, furia, berrinche, pataleta.

rabietero

Persona de continuas rabietas. Persona que es muy impaciente y se enoja con facilidad. El rabietero pierde los estribos con facilidad.

rabipelado

Es uno de los nombres comunes que se da en Colombia a la zarigüeya. También recibe los nombres de runcho, fara, chucha, tlacuache. Su nombre científico es *Didelphis marsupialis*. Pertenece a la familia *Didelphidae*.

rabirrubia

Quiere decir de cola amarilla. es el nombre común de un pez de nombre científico *Ocyurus chrysurus* y pertenece a la familia *Lutjanidae*. También son conocidos como pargos pagros, pargros, huachinangos.

рабо

En Colombia quiere decir cola, nalgas, glúteos, trasero, culo (menos usado y se considera ofensivo). Trofeo en tauromaquia a una buena faena. También puede significar pedúnculo, apéndice, rabillo, peciolo.

рабо de ají

En Colombia es una serpiente muy venenosa de la familia *Elapidae*. También recibe los nombres de coral o coralillo. Son de colores muy llamativos y en forma de anillos amarillos, rojos y negros. Solo se encuentran en el trópico. Son del género *Micrurus*.

rabo de zorro

Es el nombre genérico y común de unas 25 especies de plantas gramíneas de la familia Poaceae. El nombre del género es Alopecurus, de las raíces griegas alopes (zorro) y ourus (cola), que define eso: cola de zorro. Recibe otros nombres comunes, como: pasto colorado, paja de burro, paja colorada, cola de zorro. También se le dice cola de zorro, sapé o barbas de hombre a otro género de la misma familia Poaceae, que es el Andropogon, también llamado Schizachyrium.

rabona

Jugada del fútbol que consiste en golear el balón con el tacón y hacia adelante por encima de la cabeza. En Colombia también le decimos de conejita.

rabones

En Colombia y especialmente en el Departamento de Tolima, personas malas perdedoras. Personas que no reconocen deportivamente la superioridad de su rival. Plural de rabón. Coletos.

rabón

En Colombia quiere decir mal perdedor. persona que guarda rencor con alguien que lo ha vencido limpiamente. Resentido, disgustado, rabioso, rencoroso, coeto. También quiere decir de rabo grande, nalgón, caderón, culón.

rabuche

En España, es un apellido sobre todo en Las Palmas. Rabuche Ravi es el nombre de una empresa de Construcción en Las Palmas.

raccord

Es una palabra del idioma francés que significa arandela o conexión. Es más adecuado usar racor en español (galicismo). Quiere decir arandela o rosca metálica que se utiliza en el ensamble de tubos.

racer

Es una palabra del idioma inglés que significa corredor, que participa en una carrera, competidor.

racero

Racero es un término usado en genética animal para determinar un ejemplar de buenas condiciones genéticas, de buen fenotipo. Quiere decir que es muy bueno para la pelea (de raza) y que es muy bueno como reproductor. Padrote, semental, reproductor.

racha

En Colombia usamos como sinónimos cadena, seguidilla, ráfaga, soplo, viento, etapa, período, momento, época.

rachele

Rachele es un nombre de mujer, versión italiana de Raquel. Es de origen bíblico o hebreo y significa la oveja o el cordero de Dios.

rachele-

Rachele es un nombre de mujer, versión italiana de Raquel. Es de origen bíblico o hebreo y significa la oveja o el cordero de Dios. Nombre de un asteroide (674).

racia

En Colombia les decimos batidas o redadas. Son detenciones colectivas de personas por estar indocumentados o por tener antecedentes policiales pendientes. Se efectúan de manera sorpresiva en sitios públicos.

racimo

Es un conjunto de flores o frutos unidos a un mismo tallo. Ramillete, manojo, ramo, ristra. Conjunto, conglomerado.

racing

Nombre de varios equipos de futbol, entre ellos Racing de Santander en España y Racing de Avellaneda en Argentina. En Ibagué también hay un equipo de fútbol aficionado con ese mismo nombre.

racor

Es una palabra de origen francés (raccord). Hace referencia a una pieza metálica con o sin? roscas internas en sentido inverso, que sirve para unir tubos.

racó

Es el nombre del lugar donde se reúnen los miembros de una hoguera durante las fiestas de San Juan en Alicante

rada

En Colombia quiere decir bahía o ensenada. Entrada del mar sobre la tierra. En Colombia es también un apellido de origen español. Antonio "Toño" Rada fue un futbolista Colombiano que jugó en el Mundial de Chile 1962.

radical

Quiere decir relacionado con la raíz. Quiere decir firme, original, incolumne, fundamental, principal. primigenio. Persona aferrada a sus creencias o principios. También puede significar intransigente, extremista, revolucionario, tajante, enérgico, drástico. Es la persona fiel a las normas o principios, que no cede.

radicalista

Que practica el radicalismo. Persona que pretende cambios profundos o de raíz. Quiere decir extremista, radical, fanático, intransigente, drástico, tajante, revolucionario, reformista.

radicalmente

De manerra o forma radical. Quiere decir que tiene firmeza, originalidad, inmovilidad, fundamento, principios. Aferrado a las creencias, normas o principios. También puede significar con intransigencia, de modo extremo, excesivo, revolucionario, tajante, enérgico, drástico. Acutar de forma fiel, estricta, apegada a las normas o principios, que no se cede.

radicarse

Significa irse a vivir permanentemente a un lugar. Quiere decir echar raíces, establecerse, permanecer, vivir.

radicular

Que es propio de las raíces. Que se relaciona con las raíces.

radien

Quiere decir emitir, desprender, irradiar, resplandecer, rutilar, transmitir, difundir, divulgar.

radilopatía

radilopatía está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Radiculopatía" siendo su significado: </br>Muy seguramente quisieron decir Radiculopatía. De ser así hacen referencia a la ciática, dolor lumbar. Irritación o pinzamiento del nervio ciático. Se caracteriza por un fuerte dolor que puede ir desde la nalga o glúteo hasta la pierna.

radio

Geom. Radio medida equivalente a medio diámetro. Distancia entre el centro y el borde de la circunferencia. Anat. Hueso del antebrazo, es más corto que el cúbito. Quím. Radio es el nombre de un elemento químico, su símbolo es Ra y su Número Atómico es 88. Es de color blanco inmaculado y es radiactivo. Com. Apócope de Radiodifusión (medio de comunicación que usa ondas Hertzianas) y Radioreceptor (aparato receptor de la radiodifusión, aparato por el cual recibimos emisiones habladas). En ingeniería también significa curvatura. En Ciclismo, radio es una varilla delgada metálica que va del piñón al rin de la rueda.

radio bamba

"Radio Bamba" es una manera coloquial en Colombia de designar a una persona muy chismosa o a la misma acción misma de chismear. Intrigar, calumniar, enredar, cotillear, ensañar.

radio pasillo

Quiere decir rumor, chisme, cuento de corredor o de pasillo. Chismorreos, cotilla o cotilleo.

radio patrulla

Anteriormente vehículos policiales o patrullas dotadas de radioteléfono. En Colombia es un tipo de vehículo utilizado por la Policía para transportar detenidos y en desplazamientos para atender denuncias de la comunidad. Actualmente es más común denominarlas patrullas.

radiocentro

En términos de radiodifusión es el sitio donde se ubican las cabinas de transmisión de una emisora o sea donde se encuentran emitiendo la señal los periodistas o locutores. Por lo general es distante de donde están las antenas de transmisión.

radiocollar

Es un elemento en forma de collar, que emite señales de radio. Se utiliza por lo general para marcar y hacer seguimiento de animales silvestres, pues permite conocer sus desplazamientos y sitios de reposo. .

radiola

En Colombia se le dice radiola a una persona que habla mucho y sin parar. Radio con mueble al cual se le colocan monedas para escuchar música que se selecciona previamente. Radiola es también un canal de televisión que presenta música popular y videos de cantantes intérpretes de esta misma clase de música. Hablador, parlanchín, locuaz, charlatán, carretudo.

radiología

Ciencia o rama de la medicina que se encarga del estudio y práctica de exámenes mediante la aplicación de diferentes tipos de radiaciones (aplicación de rayos x. gamma, laser, etc). También se usa como sinónimo de radiografía por

algunas personas.

radiopatrulla

En Colombia es en nombre que se da a un vehículo al servicio del cuerpo policial y que cuenta con comunicación por radio con sus estaciones, con otros policiales y con otros vehículos de su misma clase. Patrulla.

radioperiodista

Periodista de la radio. Comunicador que labora en la radiodifusión. Locutor. Periodista de prensa hablada.

raete

En Medicina es un tipo de prueba que se utiliza para detectar sordera parcial. Se utilizan electrodos. También es llamada evocados auditivos, prueba de respuesta auditiva del tronco encefálico, prueba de respuesta auditiva evocada del tronco encefálico o prueba RATE.

rafagas

El término correcto es ráfagas, siempre con tilde. Quiere decir por oleadas, que se repite de la misma forma varias veces. Rachas, seguidillas. Soplo de viento fuerte en varias oportunidades y con fuerza. Ventoleras, soplos, vendavales. Disparos repetitivos con una misma arma.

rafez

Quiere decir vil, despreciable, de poco valor, inane, insignificante, flojo.

rafhaela

Es una de las variantes de Raphaela o Rafaela. Es un nombre de mujer de origen Hebreo y significa la medicina de Dios. Es el nombre de un Asteroide. Rafaela, sin la h, es el nombre de una ciudad en Argentina, de la Provincia de Santa Fe.

rafting

Es un anglicismo. Es un deporte o actividad recreativa que consiste en el descenso en botes inflables por aguas turbulentas. También se puede llamar balsismo.

raga

Es una forma de pulsar un instrumento de cuerda consistente en hacer sonar en seguidilla varias tonalidades. Rasgado en un instrumento de cuerda. Es típico de la India. Significa color.

ragia

Es un sufijo que significa regar, derramar, brotar, manar (Al formar las palabras debe escribirse rragis, con doble rr). Resina que producen las coníferas.

rai

Es la sigla de Radio y Televisión Italiana. Es un apellido Hindú. Apellido de Aishwarya Rai, hermosa modelo y actriz de la India, que fue Miss Mundo en 1994. Apócope del nombre de varón Raimundo.

raices

El término correcto es raíces. Lugar de donde proceden. Significa Procedencias, orígenes, cunas, ascendencias, patrias, estirpes, linajes, familias.

raigambre

Calidad o herencia ancestral. Quiere decir ascendencia, abolengo, alcurnia, procedencia, raíz, cepa, linaje, tronco, origen, estirpe, pedigrí, cuna, casa. Conjunto de cualidades y rasgos que identifican un buen origen. Casta.

raimi

Raimi es un apellido Estadounidense. Apellido de Sam Raimi, guionista, director y productor. Famoso por la dirección de la primera trilogía de Spider-Man a principios del siglo XXI.

raja

Inflexión de rajar. Quiere decir agrietar, hender, partir, abrir, resquebrajar, hendir. En varios países significa jactarse, fanfarronear. En Colombia quiere decir hablar mal de alguien, desacreditar, denigrar, difamar, desprestigiar, criticar. Hendedura, grieta, fisura, rendija, abertura, hendidura, resquebrajamiento. En México y Cuba rajar o rajarse es darse por vencido, irse, huir. Raja también puede ser sinónimo de tajada, lonja, rebanada. De manera vulgar, vagina, órgano sexual femenino.

rajaleña

Es uno de los ritmos musicales típicos de los Departamentos de Tolima y Huila, que se acompaña con coplas chistosas de temas cotidianos. Es una variedad de bambuco que se interpreta con tiple. Baile típico de Tolima y Huila. Hace referencia a rajar del prójimo, hacer chismes, contar chismes. Por lo general se hacen críticas al gobierno o se cuentan chismes del pueblo.

rajaleña

Es uno de los ritmos musicales típicos de los Departamentos de Tolima y Huila, que se acompaña con coplas chistosas de temas cotidianos. Es una variedad de bambuco que se interpreta con tiple. Baile típico de Tolima y Huila. Hace referencia a rajar del prójimo, hacer chismes, contar chismes. Por lo general se hacen críticas al gobierno o se cuentan chismes del pueblo.

rajarse

En México quiere decir incumplir. En Colombia quiere decir reversar algo que ya se había aceptado (vulgarmente patrasearse). También es perder una oportunidad o un examen, no aprobar un examen en los estudios.

rajón

Puede considerarse como sinónimo de chismoso, mentiroso, embustero, cotillero. En México quiere decir cobarde. En Salvador quiere decir valentón, perdonavidas. También es una clase de material de construcción en forma de lajas de piedra o piedra rajada. Su tamaño puede variar entre 20 y 30 centímetros.

rajúo

Es lo mismo que rajudo. En Colombia y especialmente en la Costa Atlántica significa que tiende a rajarse, que se raja con facilidad. Más que todo se utiliza para referirse a una madera de mala calidad y que se raja con facilidad. Que se raja al secar.

raki

Es el nombre de un licor anisado de origen turco. Se usa como aperitivo.

ralea

En Colombia de manera despectiva persona del común, plebe, populacho, pueblo. Persona sin clase, que carece de alcurnia o linaje. Raza, casta, cualidad, especie.

raleigh

Es el nombre de una ciudad de Estados Unidos, que es capital del estado de Carolina del Norte. Apellido de un marino inglés que popularizó el tabaco en Europa. Se llamaba Walter Raleigh.

ralentizar

Quiere decir reducir la velocidad de algo, volver más lento un movimiento o el desarrollo de un proceso. La operación tortuga es una forma de ralentizar una actividad. Volver lento, retardar la culminación de una actividad. Retrasar, desacelerar.

ralita

Es un diminutivo de rala. Quiere decir corta (cortica), espaciada, dispersa, escasa, despoblada, clara, gastada.

ralladera

Implemento de cocina que se usa para rallar. Rallador.

rallado

Quiere decir desmenuzado, pulverizado, lijado. También quiere decir molesto, fastidiado, enfadado. Es una inflexión de rallar, significa pulverizar, lijar, desmenuzar, fastidiar, enfadar, molestar.

rallina

Quiere decir con riel o barra. Es un género de aves de la familia Rallidae. Son llamadas ralos, rascones o polluelas. Se encuentran en Sudeste Asiático, Melanesia y Australia.

rallo

Es un implemento de cocina, que se utiliza para rallar o desmenuzar algunas verduras especialmente para hacer ensaladas. También es llamado rallador. Es una inflexión de rallar que significa desmenuzar, lijar, pulverizar. Rayo, con y, es un fenómeno atmosférico que corresponde a la descarga eléctrica que precede al trueno. También es inflexión de rayar, que significa hacer trazos desordenados, hacer rayas.

ralló

Es una inflexión de rallar. Quiere decir limar, desmenuzar, pulverizar. Reducir a limaduras con un rallo o rallador.

rallus

Quiere decir riel, barra. Puede hacer referencia al pico largo o a las patas largas. Es el nombre de un género de aves de la familia Rallidae. Son conocidas como ralos o rascones. Se encuentran en todas las zonas lacustres o de pantanos de casi todo el mundo.

rama

Nombre que recibe cada una de las divisiones o bifurcaciones del tronco de una planta. Quiere decir tallo, gajo, vara, vástago, sarmiento. Ramal, bifurcación, subdivisión, derivación, desviaciones de un camino. Que hace parte de una estructura mayor o principal.

ramadal

ramadal está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Ramadán" siendo su significado: </br>Existe la posibilidad de que estén preguntando por Ramadán. Es el noveno mes lunar del año para los mahometanos, es una época de riguroso ayuno.

ramadon

Creo que preguntan por Ramadán. De ser así, es el nombre del noveno mes del calendario Musulmán. El próximo será entre el 23 de abril y 23 de mayo de 2020. Es el mes de ayuno diario durante las horas de sol.

ramaje

En Colombia conjunto de ramas que tiene un árbol o del bosque. Fronda, follaje, espesura. Todo el follaje de un árbol, o de los árboles de un bosque. Ramaje, ramas, boscaje, floresta, broza, boscosidad.

ramales

Derivaciones o partes que arrancan de una línea principal de un camino, una mina, una acequia, un canal o una cordillera. Parte o división de una principal. Cada uno de los cabos de que se componen las cuerdas, sogas, pleitas y trenzas. Amarres de una arboladura de un barco.

ramazón

En Colombia conjunto de ramas que tiene un árbol. Fronda, follaje, espesura. Todo el follaje de un árbol, o de los árboles de un bosque. Ramaje, ramas, follaje, boscaje, floresta, espesura, broza.

rambar

En La Costa Atlántica de Colombia quiere decir pelar, rasurar, motilar. Cortar el cabello totalmente.

rambo

Quiere decir hombre rudo, hombre muy fuerte. Saga de películas protagonizada por Sylvester Stallone. Apellido del protagonista de la saga protagonizada por Sylvester Stallone (el nombre completo del personaje ficticio es John James Rambo).

rambután

En Colombia es el nombre de un árbol tropical y de sus frutos. También es llamado achiotillo, mamón chino o lichá. Su nombre científico es *Nephelium lappaceum* y pertenece a la familia Sapindaceae.

ramen

Es el nombre de un plato típico de fideos de origen chino. Ha sido adaptado en varios países del extremo oriente, pero especialmente en Japón.

ramequin

También se puede usar ramekín. Es un término de origen francés, que significa cazuela. Designa un tipo de recipiente

o vasija redondo, de fondo plano y bordes altos. Sirve para servir en reemplazo de los platos. Por lo general carece de asas.

ramera

Quiere decir prostituta, fufurufa, bataclana, zorra.

ramero

Conjunto de ramas, follaje. Persona que maneja el rame en una fábrica de textiles (acabados en las telas). También puede significar promiscuo, mujeriego, tenorio, donjuán, libertino, faldero.

ramésida

Es el nombre de una época o periodo del Antiguo Egipto, comprendido entre los años 1295 a 1186 a. C. También es conocido como el Nuevo Imperio y en el que gobernaron las Dinastías XIX y XX.. Alcanzó un gran desarrollo. Seti y Ramsés, fueron faraones de este período.

ramillete

Es un diminutivo o un despectivo de ramo. Ramo pequeño. Quiere decir conjunto o grupo de algo, generalmente de personas, frutas o de flores.

ramirenses

Quiere decir relativa a Ramiro, relacionada con Ramiro. Es el nombre de una etapa del arte asturiano, de gran esplendor. Se manifestó en la pintura, la orfebrería o sobretodo en la arquitectura. En ella se adopta la planta cuadrada o Cruz Griega.

ramismo

Relativo a Petrus Ramus un hugonote francés. Es en esencia una colección de teorías sobre retórica, lógica y pedagogía basadas en sus enseñanzas.

ramita

Diminutivo de rama. Rama pequeña. Gajo o vara pequeña.

ramona

ramona está incorrectamente escrita y debería escribirse como Ramona (es nombre propio). siendo su significado:

El término correcto es Ramona (es nombre propio). Es un nombre de mujer de origen germano y significa la consejera. Es la esposa de Pancho en las tiras cómicas.

ramota

En Alemania es un apellido. Apellido de un jugador alemán de balonmano, llamado Christian Ramota. Jugaba como portero. Aumentativo de rama, rama grande.

ramón

Es un aumentativo de rama. Quiere decir rama grande, ramota, ramaza. Es un nombre de varón de origen germano y quiere decir el protector, el que protege. Es el nombre de un monte al Sur de Israel y de un Cráter en el mismo sector del Desierto de Negev.

rampante

Quiere decir que sube, trepa o asciende con facilidad. Que sube la rampa sin tropiezos. Que avanza sin detenerse ante nada. En Colombia lo utilizamos como sinónimo de decidido, que actúa sin verse afectado por las adversidades o los obstáculos. También puede significar inescrupuloso.

rampar

Quiere decir trepar, alzarse, levantarse, encaramarse, dar saltos o prepararse para darlos. Actitud de ataque de las fieras. Tomar impulso o apoyarse con fuerza para atacar o saltar. Contraer los músculos de las extremidades para saltar.

ramphastos

Quiere decir de un pico grande, poseedor de un gran pico. Es el nombre de un género de aves que pertenece a la familia Ramphastidae. En Colombia los conocemos como tucanes, diotedés o diostedés.

ramphocaenus

Quiere decir de pico extraño. Es el nombre de un género de aves que pertenece a la familia Polioptilidae. Los conocemos como sotelito picudo, soterillo picudo, saltón, cazajén o curruca picuda. En Honduras le dicen piquilargo o monjita piquilarga, en Ecuador piquilargo.

ramphocelus

Quiere decir con pico cóncavo o hueco. Es el nombre de un género de aves que pertenece a la familia Thraupidae. Se caracterizan por tener mandíbulas inferiores muy coloridas. Son propias de América y reciben los nombres comunes de tángaras.

ramphomicron

Quiere decir de pico muy pequeño o muy corto. Es el nombre de un género de aves de la familia Trochilidae. En Colombia los conocemos como colibríes piquicortos, tucusito chico, pico de tuna o pico de espina.

ramphotrigon

Quiere decir de pico triangular, de pico en forma de triángulo. Es un género de aves que pertenece a la familia Tyrannidae. Se les conoce como picocortos, piquicortos, pico chatos o picoplanos. Son tres especies y todas se encuentran en Colombia.

ramplón

En Colombia quiere decir ordinario, basto, de muy mal gusto, rústico, tosco, ñuco, chambón, vulgar. Calzado de muy mala calidad.

ramsayornis

Quiere decir pájaro obstinado o persistente. Hacen referencia a su forma de comer. Son conocidos como mieleros. Pertenecen a la familia Meliphagidae. Solo se encuentran en Nueva Guinea.

ramses

Es un nombre de varón, es de origen egipcio y quiere decir hijo de Ra, hijo del sol. Nombre de Faraones.

ran

Nombre de una diosa maléfica escandinava. Era la esposa de el Dios Aegir. Nombre dado a una estrella de la Constelación Eridanus, también llamada Épsilon Eridanus.

ranada

Quiere decir ardid, treta, picardía, trampa. En Colombia sesión o tiempo dedicado al juego de rana.

ranchado

En Colombia es una inflexión de rancharse. Quiere decir no ceder para nada, quedarse quieto, estático, inmóvil.

ranchera

Persona que vive en un rancho (finca). Campesina. Persona que atiende el rancho (tienda de víveres y abarrotes). Tipo de canción y música típica mexicana.

rancheros

Plural de ranchero. Personas que atienden en un rancho o venden en un rancho. Campesinos, personas que viven en un rancho, alejado de la ciudad. Hacendados, granjeros, ganaderos. Personas que suministran la comida a los soldados.

rancho

Es una inflexión de rancharse. En Colombia quiere decir quedarse quieto, negarse a caminar o continuar. Pararse. También significa intransigir, no ceder, negarse. En Colombia también es una casa desvencijada o solo construida con madera y hojas de palma. Puede ser también comitiva, comida hecha en campo para varias personas que viajan en grupo (soldados o caminantes).

rancio

Quiere decir da sabor y olor fuerte. Viejo, aviejado, añejo, vetusto, antiguo, anacrónico, trasnochado, rancioso, pasado, fermentado, agrio, descompuesto.

rancios

Significa que tiene un olor desagradable o penetrante, que huele a humedad. Olor de un ambiente poco ventilado. Sabor que adquiere un alimento o una bebida que se echa a perder. Plural de rancios.

ranco

Es una palabra de la lengua Mapuche, que significa torrentes, aguas tormentosas. Es el Nombre de un río, un lago y una Provincia en Chile. Pertenece a la Región de Los Ríos y su capital es La Unión.

ranfaña

Quiere decir parte posterior del cuello. Nuca. En la Costa Pacífica colombiana quiere decir desecho de la pesca, morralla, descarte, especies capturadas en la pesca de arrastre que carece de valor económico o que son de menor tamaño al comercial.

ranga

En Colombia quiere decir inútil, que no sirve para nada, de mala calidad. También significa bruto, torpe, tosco. Por extensión se usa para designar una animal enjuto o enfermo. Táparo, carrango, rocín, jamelgo, penco, jaco.

ranger

Es una palabra del idioma inglés que significa guardabosque, vagabundo, explorador. En la milicia norteamericana es un cuerpo especial del ejército dedicado a la vigilancia de un territorio definido (Infantería Ligera de Operaciones Especiales).

rankear

Es establecer una clasificación de mayor a menor, de acuerdo a los méritos, los logros o un determinado puntaje,

ranquear

Es establecer una clasificación o listado de acuerdo a un rendimiento o un puntaje obtenido. Ordenar una clasificación o un listado de acuerdo a la categoría o calidad. Establecer un ránquing (o ranking). Organizar de acuerdo a un orden por rendimiento o calificación. Ordenar u organizar basado en un criterio, calificación o puntaje. Clasificar por méritos. Clasificar, ordenar, calificar, organizar.

ranqueles

Es el nombre de una localidad de Argentina en la Provincia de Córdoba (Departamento de General Roca). Ranqueles era el nombre de un pueblo indígena argentino que vivió en las pampas. Era un pueblo nómada.

ransomware

Quiere decir rescate de mercancía o rescate de información. Es programa viral para chantajes.

ranson

Ranson o Criterio Ranson, son la regla de evaluación clínica para determinar la gravedad de una pancreatitis. Fue ideada por el Dr. John HC Ranson de la Universidad de Nueva York.

rante

Es un apócope de atorrante, que significa vago, haragán, holgazán o descuidado, desvergonzado, desfachatado, desaliñado.

ranura

Quiere decir raja, grieta, fisura, rajadura, agrietamiento, rendija. Agrietamiento o separación que aparece en un material cuando fragua o se seca.

rañar

Quiere decir frotar una superficie con algo áspero o cortante. Raspar, lijar, raer, rascar, escarificar.

rap

Es un género musical de origen afroamericano. La música es monótona y se canta de forma casi hablada, en una jerga especial y con mucha rima. Tipo de col. En Inglés se interpreta como la sigla de varias frases especiales: Rythm and Poetry (ritmo y poesía), Respect and Peace (respeto y paz), Recite a Poem (recitar un poema) o también Revolution, Attitude and Poetry (revolución, actitud y poesía). La palabra rap en inglés significa golpe, golpe seco, hablar, hablar golpeado.

rapa

Es otra manera de llamar a un insecto del Orden dermaptera. También se conoce como tijereta, tingueta, cortapico o

chirato. También es una manera de llamar a la flor del olivo.

rapa nui

Nombre de etnia colonizadora en la Polinesia. Idioma que hablaba este mismo pueblo. Nombre en lengua nativa de la Isla de Pascua que pertenece a Chile. Quiere decir Isla Grande.

rapaciña

Es una palabra del idioma portugués (y en lengua gallega) que significa niña, muchachita, chinita. Es un diminutivo femenino de rapaz. Forma cariñosa de dirigirse a una chica.

rapaciño

Quiere decir mozuelo, jovenzuelo, niño, muchacho. Muchacho joven y travieso. Es diminutivo y despectivo de rapaz, que quiere decir mozo, joven, muchacho.

rapado

Puede ser una inflexión de rapar, que significa quitar con violencia. Arrancar. También en Colombia significa peluqueado, pelado, calvo, rasurado.

rapago

Es más usado rápago. Es uno de los nombres de un pez del Golfo de México. También se le conoce como pez conejo o sigano. pertenecen a la familia Siganidae. Carnada.

rapante

es uno de los nombres comunes de un pez marino, plano, que vive en los fondos. También suele ser llamado rodaballo o platija.

rapar

Tusar, calvear, pelar, afeitar, rasurar totalmente el cabello. En Colombia también quiere decir arrebatar o quitar con violencia algo que otra persona tiene en las manos.

rape

Es una inflexión de rapar. Quiere decir rasurar, cortar totalmente el cabello, tusar. En Colombia RAPE es la sigla de Región Administrativa de Planeación Especial y hace referencia a la Región Central del País. Rapé, con tilde, es la picadura del tabaco.

rapear

Quiere decir interpretar el rap (ritmo musical moderno). Hablar o cantar golpeado y con ritmo.

rapel

Es una técnica en montañismo, mediante la cual se pueden subir o bajar superficies verticales, utilizando cuerdas.

rapero

Quiere decir persona o cantante que interpreta el rap (ritmo musical moderno). Artista que habla o canta golpeado y con ritmo. Que recita poemas al ritmo de la música.

rapé

Es una inflexión de rapar. Quiere decir rasurar, cortar totalmente el cabello, tусar. También es el nombre que se da a la picadura del tabaco.

raphaela

Es la variante en inglés del nombre Rafaela. Es un nombre de mujer de origen hebreo y significa la medicina de Dios. Es variante de Rafaela, Rafael (o Raphael).

rapidome tiró

rapidome tiró está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Rápido me tiró." siendo su significado: </br>Lo correcto es "rápido me tiró". Quiere decir que de forma rápida me tumbó al suelo o de manera rápida me disparó.

rapiña

Agarrar o quitar mediante un manotazo. Quiere decir coger o agarrar mediante raponazos, agarrar con las garras o las uñas. Robo, raponazo, saqueo, pillaje, botín, presa, despojo. Atrapar, agarrar.

rapiquetear

Sonar repetido de las campanas.

rapitendero

Persona que atiende una rapitienda (tienda o minimercado de barrio) o persona que hace los domicilios en ella.

raponeras

En Colombia son las mujeres que se dedican a robar en la calle con la modalidad del raponazo (de un manotazo quitan a la víctima sus pertenencias y salen corriendo). Generalmente roban bolsos, cadenas, relojes o celulares.

raponero

En Colombia es un ladrón callejero que se dedica a quitar, rapar o arrebatarse cosas a los transeúntes, especialmente carteras cadenas, relojes o pulseras.

rapos

Plural de rapo. Es el nombre de la raíz de un nabo. Es otra forma de llamar al nabo (en italiano es rapa), como también lo es llamarlo berza, colza, naba, raba, rábano blanco. Es una hortaliza cuyo nombre científico es Brassica rapa y pertenece a la familia Brassicaceae.

raposa

Es uno de los nombres comunes que recibe un marsupial de tamaño mediano, cola larga y prensil. En Colombia también es llamada runcho, rabipelao, chucha o fara. En México es denominado Tlacuache, tacuacín o guazalo. Su nombre científico es Didelphis marsupialis y pertenece a la familia Didelphidae. Puede llegar a tener hasta 20 crías en un parto. También es una forma de llamar a la zorra común.

rappi

En Colombia es el nombre de un servicio de domiciliarios que se presta mediante el uso de una aplicación.

raptos

Accidente que priva el sentido. Estado de alucinación o éxtasis, arrebató. Obcecación impulso frenético, súbito y violento provocado por el frenesí o pasión incontrolada.

Asalto, secuestro, robo. Llevarse una mujer u alguna persona por la fuerza.

raquel

Es un nombre generalmente de mujer de origen hebreo y Bíblico. En algunos países también es utilizado por hombres, como por ejemplo en México. Quiere decir "quien gobierna con buen criterio". Para otros eruditos significa "la oveja de Dios". En la Sagrada Biblia, nombre de la esposa de Jacob y madre de José y Benjamín.

raqueteo

En Colombia de manera coloquial y peyorativa es una manera de llamar una requisa adelantada por las autoridades a cualquier persona por motivos de seguridad.

raquia

En Medicina, es la aplicación de un anestésico en el espacio subaracnóideo y es donde se encuentra el líquido espinal por lo que se administra mediante una inyección en la espalda entre las vértebras con una aguja muy delgada pero larga, está indicada para pacientes ancianos.

raquina

Es un centro poblado en el Distrito de Pucara, Provincia de Huancayo en el Perú (Región de Junín).

raquis

Parte central o principal de algo. Columna vertebral del esqueleto. Eje. Parte central de una pluma.

raquítica

Relacionado con la raquis, columna vertebral o médula espinal. También relacionado con el cañón o eje central de una pluma de ave. persona muy flaca y delgada. desnutrida, famélica, esquelética, enfermiza.

raquítico

Persona demasiado flaca que se le ven los huesos. Que carece de músculos. Que sufre de raquitismo. En Colombia se usa como sinónimo de flaco, fatigado, magro, esquelético, esmirriado, enclenque, escuálido, canijo, enfermizo.

rarámuri

Quiere decir los que corren a pie o los de los pies ligeros. Tarahumara. Indígena mexicano radicado en la Sierra Madre Occidental (Estados de Chihuahua, Sonora y Durango).

ras

Es sinónimo de nivel. Equilibrio, igualdad, emparejamiento. RAS, es una proteína G-monomérica que se encuentra en las membranas de las células. Es importante en los factores de crecimiento y en el cáncer. RAS es también un gen. RAS es la sigla o apócope de "Rats Sarcoma" (cáncer de ratas, en inglés). En Colombia RAS es una norma técnica y ambiental: Reglamento Técnico del Sector de Agua Potable y Saneamiento Básico. Trata aspectos generales de los sistemas de agua potable y saneamiento básico.

rasca

En Colombia es sinónimo de borrachera, juma, embriaguez, jartera, jinchera.

rasca cielos

Es mejor usar el término rascacielos. Quiere decir edificio muy alto, edificio de muchos pisos.

rascabuches

Persona haragana, buena para nada, vago, gandul. Tenebrosa banda que a veces actúa en el Chavo del Ocho.

rasgadal

Que abundan las rasgadas o ventanas de gran tamaño. Ventanales grandes que permiten mucha entrada de la luz. Es un tipo de construcción que tiene ventanales muy grandes,. De ventanas muy grandes.

rasgar

Quiere decir romper en tiras o a la fuerza una tela o un papel. Hacer jirones. Destrozar una tela o un papel reduciéndolos a pedazos. También puede significar tocar o pulsar, cuando se refiere a un instrumento de cuerda como una guitarra.

rasgo

Es una inflexión de rasgar. Significa romper. También puede significar línea, raya, trazo, cualidad, atributo, propiedad, gesto, semblante.

rasgos

Plural de rasgo. Significa rayas, trazos, líneas, facciones, fisonomía, rostros, semblantes. También puede ser gestos, expresiones, cualidades, atributos, peculiaridades.

raso

Quiere decir plano, liso. También del grado inferior o más bajo. También es un tipo de tela, que por lo general presenta una cara lustrosa o brillante y la otra opaca o deslucida.

raspa

La raspa, churuca, güiro o guacharaca es un instrumento musical utilizado para interpretar música tropical, tiene una superficie corrugada por la que se frota un alambre o trincho. Inflexión de raspar. Significa raer, limar, lijar, restregar, pulir, rozar, arañar, calar, quemar, lacerar.

raspado

Es lo mismo que raspao. Es una especie de helado o granizado que se vende en Colombia en las calles. Se fabrica haciendo resbalar un molde metálico con una cubetica sobre el bloque de hielo, formando un poco de nieve compactada, luego se le agregan anilinas de colores vistosos y diferentes sabores. Algunos le agregan leche condensada o crema de leche. Granizado, helado fresco. Raspado, raspao o raspón, también es la herida que queda en la piel después de una caída o resbalón. Escoriación.

raspao

Es una especie de helado o granizado que se vende en Colombia en las calles. Se fabrica haciendo resbalar un molde metálico con una cubetica sobre el bloque de hielo, formando un poco de nieve compactada, luego se le agregan

anilinas de colores vistosos y diferentes sabores. Algunos le agregan leche condensada o crema de leche. Granizado, helado refresco.

Raspado, raspao o raspón, también es la herida que queda en la piel después de una caída o resbalón. Escoriación.

raspar la olla

En Colombia es una frase muy coloquial, que hace referencia a gastar hasta el último centavo, agotar todos los recursos para financiar algo que es necesario o muy indispensable.

raspas

Es una inflexión de raspar. Quiere decir escarificar, escarar, limar, lijar, raer. También es el plural de raspa. Raspa es un instrumento musical de fricción, también suele ser llamado carrasca, güiro o guacharaca.

raspon

El término correcto es raspón, con tilde. Quiere decir escoriación, raspadura, peladura, herida superficial en la piel. También es una forma de llamar un tipo de sombrero de uso rural elaborado con paja.

raspones

En Colombia le decimos raspones a las escoriaciones o peladuras que se producen en la piel después de una caída.

rasqueta

Utensilio de forma variada, casi siempre formado por una chapa, placa o lámina afilada y un mango, y que es usado para raspar o frotar determinadas superficies. Las hay metálicas y de materiales plásticos. En Colombia también las llamamos espátulas. También existen unas utilizadas en imprentas que sirven para distribuir adecuadamente la tinta.

rasquiña

En Colombia es lo mismo que piquiña, escozor, picor, picazón, cosquilleo, comezón, prurito. Deseo intenso de rascarse. También puede ser un deseo intenso de hacer todo a la perfección. Tendencia a la perfección.

rass

Es una sigla utilizada en medicina y significa Richmond Agitation-Sedation Scale (Escala de Agitación y Sedación Richmond). Sirve para conocer el grado de agitación o de sedación de un paciente.

rastafariar

Es la acción típica del rastafari, un movimiento filosófico y religioso de origen Jamaíquino. Realizar las actividades o seguir las costumbres del rastafari. Creer que Haile Selassie I fue la reencarnación de Jah, promover el panafricanismo, el afroamericano, el hinduismo, la tradición judeocristiana y las tradiciones de raíz africana como la Kumina del Congo. En el aspecto físico, dejarse crecer el cabello, ensortijarlo y formar trenzas largas (rastas). Practicar el rastafarismo.

rastas

Es el cabello enredado y tejido, típico de los rastafaris, Trenzas de cabello, cabello entretejido. Personas que conservan el cabello tejido y enredado. Moñas. Rastafaris.

rastreadores

Personas expertas en seguir rastros. Que se dedican a investigar el proceso secuencial de hechos desde su origen

hasta el final. Personas que siguen a otras o a sus presas, guiados por las huellas.

rastrear

Buscar o seguir el rastro con un propósito. Quiere decir seguir, perseguir, investigar, averiguar, preguntar. Seguir la huella o el rastro.

rastrero

Quiere decir que se arrastra por el suelo. También quiere decir bajo, vil.

rastrillo

Diminutivo de rastra. Herramienta de campo o jardinería que sirve para arrastrar hojas y ramas pequeñas.

rastro

Huella o señal que deja una persona, un animal o una cosa al pisar o al pasar por un lugar. Pisada, vestigio, marca, pista, indicio.

rastrojal

Es un terreno lleno de rastrojo, maleza o vegetación indeseable dentro de un terreno dedicado a los pastos o cultivos.

rastrojero

En Colombia es un terreno cubierto de maleza o rastrojo. Lugar donde ha progresado la vegetación espontáneamente. Rastrojo, monte. Vegetación indeseable en las zonas de cultivo.

rastrojito

Es el diminutivo de rastrojo. Rastrojo pequeño. Se aclara que el significado de rastrojo es diferente de España a América, pues en España rastrojo son los residuos que quedan después de la cosecha de un cereal y que por lo general se dedica a forraje del ganado. En América, rastrojo es monte, maleza, vegetación indeseable que sale en un terreno abandonado o sin cultivar. Manera cariñosa de llamar a una finca pequeña o parcela.

rastrojo

En Colombia quiere decir maleza, vegetación que afecta los cultivos, monte, charrascal.

rastros

Quiere decir huellas, marcas, señales. Plural de rastro. También quiere decir indicios, muestras, que hay pequeñas cantidades de algo en una sustancia. Trazas.

rasurado

Quiere decir con afeites, sin barba, afeitado. Es una inflexión de rasurar, rasurarse. Quiere decir afeitarse, cortarse la barba.

rata

Es un pequeño mamífero roedor de hocico y cuerpo alargados, cola y orejas largas y flexibles. Pertenece al género *Rattus*, de la familia Muridae. Una de las siete plagas de Egipto. Generalmente es más grande que el ratón. Suele ser vector de muchas enfermedades. Hay muchas especies de rata. En Colombia se le dice rata a un ladrón. En otros

países le dicen rata a un tacaño o avaro.

ratada

Conjunto de muchas ratas. Aumento excesivo de la población de ratas silvestres.

ratatouille

Es el nombre de un plato típico francés de la región de Provenza. Es un guiso de verduras. También es el nombre de una película en la que el protagonista es una rata que quiere ser chef.

rateras

En Colombia significa ladronas. Mujeres que cometen delitos como el robo y el hurto. Plural de ratera.

raterillo

Diminutivo y despectivo de ratero, que significa ladrón. Raterito, ladronzuelo. Ladrón de cosas de muy escaso valor. Ladronzuelo menor de edad.

rateros

Plural de ratero. En Colombia significa ladrones, cacos, cleptómanos.

raticida

Es un plaguicida específico para eliminar ratones.

ratico

En Colombia es un término muy utilizado y quiere decir período corto de tiempo. Diminutivo de rato. Poco tiempo, escasos minutos.

rato

Quiere decir espacio o período corto de tiempo. Lapso corto de tiempo. Pocos minutos. Lapso, instante, momento, santiamén, tris, racha, tiempo, pausa, tris.

raton de biblioteca

En Colombia le decimos ratón de biblioteca a una persona muy estudiosa, que se dedica a la investigación y consulta muchos libros. Persona ávida de conocimientos.

ratón

Apodo de un gran futbolista argentino llamado Ruben Hugo "Ratón" Ayala Zanabria. También tenía el sobrenombre de Patoruzú. Marcó 11 goles con la Selección Argentina. El "Ratón" Ayala ha sido el futbolista que ha participado en un mundial de fútbol con el cabello más largo.

raudal

Gran cantidad de agua que fluye con mucha rapidez. Rápido, cascada, salto (de agua), garganta. Hechos secuenciales que ocurren en seguidilla y con rapidez.

raudales cascadas

Son dos palabras que hacen referencia a saltos de agua o a una gran cantidad de elementos iguales o parecidos. Puede significar también, eventos que ocurren al mismo tiempo o en seguidilla.

raudamente

El término correcto es ráudamente (con tilde). Quiere decir de forma muy rápida, apresurada. Rápidamente, apresuradamente. A mucha velocidad.

raudas

Quiere decir rápidas, veloces, que se desplazan muy rápido. Plural de rauda.

raudense

Quiere decir natural de Roa, relacionado con Roa (también llamado Roa del Duero, es un municipio de la Provincia de Burgos, en España). Nombre de un club deportivo de fútbol que juega en la Primera División Provincial de Burgos de Castilla y León.

raudo

Quiere decir rápido, veloz, precipitado. Que actúa con rapidez.

raul

raul está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Raúl (es nombre propio)." siendo su significado: </br>El término correcto es Raúl. Es un nombre de varón, de origen francés y significa atrevido en la guerra, osado.

raúl

Es un nombre de varón de origen francés y significa osado en la guerra, atrevido en la batalla.

ravani

Es un apellido de origen italiano. En Chile, es el apellido de un periodista, cuyo nombre completo es Pío Eduardo Apolo Ravani Vergara (o solo Eduardo Ravani). En Griego es el nombre de un dulce, también conocido como basbousa, basbusa, revani, hareesa o harise. Es de sémola, yogurt y almíbar.

rave

Fiesta intensa que se realiza con música electrónica. Fiesta electrónica ruidosa.

raxet

raxet está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Rachet o rache." siendo su significado: </br>Es una forma de decir Rachet. Es una palabra de origen francés que significa encarrilado, cremallera dentada y enganchada que solo se mueve en una sola dirección. Es usada en mecánica para colocar tuercas más rápidamente.

raxets

Plural de raxet. Quiere decir exhibicionista, mostrona. Persona que gusta de utilizar vestuario de marca.

raya

Línea, trazo, rasgo, marca, tilde, guión, lista, estría, surco, límite, linde, frontera. Nombre genérico de los peces

rajiformes o rayiformes. Pertenecen a numerosas familias y se caracterizan por tener aletas grandes, cuerpos aplanados y una cola con aguijón.

rayada

Quiere decir que presenta rayas, listas o franjas de diferentes colores. También que tiene estrías. En Colombia de manera coloquial quiere decir poco cuerda, loca. Afectado mentalmente.

rayado

Quiere decir que tiene listas, rayas o franjas delgadas de distintos colores. Inflexión de rayar, que significa hacer trazos o rayas. En Colombia, de manera coloquial quiere decir loco, chiflado, desequilibrado, poco cuerdo. También puede significar viejo, ajado.

rayaduras

En Colombia quiere decir tachones, enmendaduras, rayones. También quiere decir surco, estría o canal formados con algo puntiagudo sobre una lámina.

rayajo

Rayón, raya fea o mal hecha. despectivo de raya. Dibujo feo o en borrador. Bosquejo, boceto.

rayar y rallar

En Español, rayar es hacer trazos de manera desordenada, hacer rayas o tachones. Se hace sobre cualquier superficie y con un lápiz, un lapicero o un crayón. En algunos países quiere decir también ofender, molestar o enfadar. Rallar, es desmenuzar, pulverizar, limar. Hace referencia sobre a todo a la acción de desmenuzar verduras con un rallo o rallador para hacer ensaladas.

rayenari

Quiere decir sol. Tarahumara del Norte. Estrella rutilante o estrella luminosa. Es otra manera de llamar al pueblo Tarahumara o Rarámuri. Compañero de Metzaka (La Luna).

rayga

En Santiago de Chile es una empresa dedicada al suministro y mantenimiento de maquinaria y equipos para el reciclaje.

rayo

Es un fenómeno climatológico de carácter eléctrico. Luminosidad que antecede al trueno. Centella, chispa, fulgor, lampo, relámpago. En Colombia también es un apellido de origen español. Apellido de uno de los más grandes pintores colombianos, llamado Omar Rayo Reyes.

rayones

Plural de rayón. En Colombia quiere decir marca realizada con rayas. Rayas, líneas o trazos en desorden. Tachones. Rayas o líneas grandes.

rayó

Es una inflexión de rayar. Quiere decir hacer trazos desordenados, hacer rayas.

rayón

Trazo fuerte, mamarracho, tachón. Raya grande. Nombre de varias localidades y municipios de México (Estados de Chiapas, México, Michoacán, San Luis de Potosí y Sonora). Nombre de la primera fibra manufacturada obtenida de la celulosa. Apellido de origen español. Apellido de un escritor, historiador y periodista español, llamado Fernando Rayón Valpuesta.

rayúo

En la Costa Atlántica colombiana quiere decir de rayas, rayado. Que tiene varias franjas de diferentes colores.

raza

Divisiones que se presentan en biología dentro de una misma especie, atendiendo afinidades fenotípicas especiales o rasgos (tamaño, forma, color de la piel, producción, procedencias, etc), los cuales en su mayoría son transmitidos mediante herencia genética. Clases, castas, linaje.

razgo

El término correcto es rasgo. Es una inflexión de rasgar. Quiere decir desgarrar, rajar, hender, abrir, romper. Como sustantivo, rasgo quiere decir trazo, marca, línea, raya o también cualidad, carácter, atributo, propiedad, distintivo. Semblante, rostro.

razia

Quiere decir asalto sorpresa y colectivo. Es una palabra de origen francés y significa incursión. Batida, asalto, redada.

razocinio

razocinio está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Raciocinio" siendo su significado: </br>El término correcto es Raciocinio. Significa razón inteligencia, pensamiento, entendimiento, lógica, juicio, deducción razonamiento, reflexión.

razocinio

El término correcto es raciocinio. Quiere decir razón, inteligencia, pensamiento, entendimiento, lógica, juicio, deducción, reflexión.

razón

Capacidad mental del ser humano, capacidad de entender o interpretar las cosas. Quiere decir raciocinio, inteligencia, juicio, entendimiento. En Colombia también quiere decir mensaje, anuncio, encargo, mandado, comunicación, encomienda, nota, misiva, esquila, carta, motivo, causa.

rá

Es más indicado Ra, sin tilde. Dios Sol de los Egipcios. Dios del origen de la vida en la Mitología Egipcia.

rábano chino

También se denomina rábano japonés, rábano blanco o daikón. Es una planta pequeña de raíces comestibles. Su nombre científico es *Raphanus sativus* y pertenece a la familia Brassicaceae.

rábiles

Plural de rabil o rábil. Es una manera de llamar al atún claro, atún blanco o atún de aleta amarilla. Su nombre científico

es Thunnus albacares y pertenece a la familia Scombridae. Alcanza gran tamaño. Nombre dado a una ensalada de rábanos que se prepara en Japón. Relativo al rabo o cola.

ráfaga

En Colombia es una oleada de viento fuerte e intempestivo. También se denomina así una secuencia de disparos con una arma automática, especialmente una ametralladora o una pistola automática. Nube tenue y pasajera. Racha, torbellino, ventolera, vendaval, borrasca, seguidilla.

ránula

En medicina Veterinaria es el nombre que se da a un tumor blando, lleno de líquido, que se forma debajo de la lengua de equinos y bovinos. Tumor carbuncoso del ganado.

ráspano

Es uno de los nombres comunes dado al arándano y en especial al arándano silvestre o arándano azul. También suele ser llamado caramiña, obi, mirtilo o murtilo. Su nombre científico es *Vaccinium myrtillus*. Pertenece a la familia Ericaceae.

rcionalidad

El término correcto es racionalidad. Significa Lógica, coherencia, razonabilidad, sensatez, justicia, inteligencia, humanidad.

re mamado

En Colombia quiere decir muy cansado, muy agotado. al borde de desfallecer, en el límite de las fuerzas. También puede referirse a estar muy inconforme, molesto al extremo o muy fastidiado con alguien por su comportamiento.

reacia

Quiere decir que se resiste, que se opone, contrario. Rebelde, remiso, renuente, testarudo, terco,

reacio

Quiere decir que no está de acuerdo con algo, que lo rechaza o que se niega a hacerlo. Testarudo, indisciplinado, remiso, rebelde, terco, contrario, opuesto, renuente.

reactor

Quiere decir que reacciona. Es un tipo de motor que funciona expulsando gases a gran velocidad y gran presión. Turbina, planta, generador, motor. Tipo de avión que usa este tipo de motor. Planta o instalación central nuclear.

real

En Colombia le tenemos otros sinónimos como: Positivo, innegable, efectivo, material, tangible, existente, sólido, regio, imperial, dinástico, principesco, palaciego, noble.

real audiencia

Fue un órgano judicial que la Corona de Castilla estableció en sus diferentes comarcas o virreinos. Existieron en España, América y hasta en Filipinas.

realentizar los motores

realentizar los motores está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Ralentizar" siendo su significado:

</br>El término correcto es ralentizar. Quiere decir disminuirle la velocidad, desacelerarlo, regularlo.

reales

Es el plural de real. Quiere decir concreto, cierto, natural, verdadero, auténtico, regio, imperial, monástico, material.tangible, sólido (y muchas acepciones más).

realeza

Quiere decir grupo familiar de un rey o conjunto de familias de los reyes de diferentes partes. Que tienen la dignidad de un rey. Que están emparentados con reyes.

realiando

Quiere decir trabajando duro para obtener el sustento. Trabajando para obtener una monedas (unos reales).

realizando

Es una inflexión de realizar. Significa hacer, ejecutar. En Colombia también significa promocionar, rebajar, rematar. vender más barato.

reaño

Quiere decir arrojo, audacia, valentía, decisión, coraje, determinación, ímpetu. En Sudamérica es un apellido de origen español.En España es un apellido.

reasantamiento

Sitio que se escoge para asentar o ubicar, bien sea temporalmente o de manera definitiva a grandes grupos de personas desplazadas o refugiadas. Por lo general se establece por parte de las autoridades del lugar de llegada o receptor de los migrantes.

reasfaltar

Es aplicar una nueva capa de asfalto en una vía. Repavimentar, reparchar.

reassignar

Quiere decir cambiar de elegido. Asignar de nuevo. Es sustituir a un elegido por uno nuevo, debido a imponderables.

rebalse

En los Llanos Orientales de Colombia quiere decir estancamiento o anegación de aguas, en el recodo de un río o de un carro a causa de una creciente súbita. Inundación, anegamiento, creciente.

rebanada

Quiere decir lonja, loncha, tajada. Porción delgada de un alimento sólido.

rebatina

Quiere decir coger de prisa cosas antes de que lo hagan otros. Agarrar objetos con premura entre varios. Apresuramiento, afán. Rebatina o rebatinga.

rebatña

Quiere decir coger de prisa cosas antes de que lo hagan otros. Agarrar objetos con premura entre varios. Apresuramiento, afán.

rebeca

Es un nombre de mujer de origen Hebreo y Bíblico. Quiere decir mujer de belleza encantadora. Nombre de la esposa de Isaac (Biblia). Hembra del rebeco. Es un animal mamífero parecido a una cabra montés. También es denominado gamuza, sarrío, isard. Su nombre científico es *Rupicapra rupicapra* y pertenece a la familia Bovidae (Subfamilia Caprinae).

rebeco

Es uno de los nombres que se le tiene a la gamuza. Es el nombre de un animal de la familia de los antílopes. Vive en rebaños y en montañas muy agrestes. Piel curada del mismo animal, con la cual se confeccionan guantes y chaquetas. Rupicabra, antílope, rebeco, ante, sarria. Su nombre científico es *Rupicapra rupicapra* y pertenece a la familia Bovidae.

rebekah o rivka

Son dos variantes en idioma hebreo del nombre femenino Rebeca. Quiere decir mujer muy bella, de belleza encantadora. Nombre de una matriarca bíblica, que fue esposa del Patriarca Isaac y fue madre de Esaú y Jacob.

rebekka

rebekka está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Rebekka o Rebeca." siendo su significado: </br>Es una de las versiones del nombre femenino Rebeca. Es de origen hebreo y Bíblico. Tiene otras variantes como Rebecca, Rebekah o Rivka. Significa Mujer muy hermosa. En la Biblia, esposa de Isaac y madre de Esaú y Jacob.

rebelde

Quiere decir insurrecto. Persona que no obedece o que no acepta autoridad o dominio. Indómito, terco, desobediente. indócil.

rebelque mineros

rebelque mineros está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Rebenque" siendo su significado: </br>El término correcto es rebenque. Hace referencia a un látigo corto, fueite, pretina o fusta. Es un elemento que se utiliza para castigar o fustigar a los caballos en una carrera.

reberber

Es una palabra del idioma inglés que significa recordar, acordarse, tener presente, no olvidar, conmemorar.

rebenque

Nombre dado a una correa de cuero o un látigo que se usaba para castigar a los esclavos remeros de las galeras (galeotes). Látigo o correa de cuero que se utiliza para azuzar las bestias o el ganado.

reblandeciendo

Es inflexión de reblandecer. En Colombia significa ablandar, suavizar, moderar. Enternecer, conmovir, emocionar.

reblujar

reblujar está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Rebrujar" siendo su significado: </br>El termino es

incorrecto. La palabra es rebrujar. Es un término muy colombiano que significa esculcar, escudriñar, husmear, requisar, rebuscar. Se utiliza para denotar que se inspeccionan las cosas o pertenencias de alguien, pero sin su autorización, a escondidas. Inspeccionar por sospechas de algo. Desconfiar.

rebolledo

Hace referencia a que tiene muchos rebrotes el árbol de roble. Lleno de rebollos (rebrotos). Es un apellido español de origen Aragonés.

rebollo

Es un apellido español de origen aragonés. Nombre que se da al rebrote de las ramas del árbol de roble.

rebombonar

En algunas regiones de Colombia, se le dice bombona a un cilindro o botella de gas. Por lo tanto rebombonar es rellenar, llenar o cargar un cilindro con gas, tanquear.

rebosaban

Quiere decir que se desbordaban, que superaban los bordes del recipiente que las contiene, se regaban. Es una inflexión de rebosar. Significa derramarse, verterse.

rebosante

Quiere decir que sobrepasa la capacidad normal, que se derrama, esparce o riega. Que se desborda.

rebotarse

En Colombia es sinónimo de enfurecerse, emberracarse, arrecharse, ponerse de muy mal genio. También se utiliza para insinuar que un líquido se ha agitado en su envase y empieza a derramarse. Derramarse a presión. Regarse.

rebufo

Es el gas caliente, producto de la expansión del aire, después de una explosión. Quiere decir vapor, gas caliente, vaho que se presenta alrededor de la boca de un revólver u otra arma, cuando sale el disparo. Estela de aire caliente que sale por el exhosto de un motor.

rebujito

Es el nombre de un coctel casero y típico de Andalucía, en España. Por lo general se prepara con vino manzanilla y una refresco o gaseosa de sabor a limón. Se le adiciona hojas de yerbabuena. Algunos también lo preparan con vino fino, casi siempre blanco.

rebujo

Envoltorio de papel. Bola de papel. Envoltorio o pelota elaborado de manera descuidada de fibras o tiras de tela. Fibras enredadas. Yota, pelota, bola.

rebullicio

Quiere decir bullicio, gritería.

rebullir

Para los colombianos Rebullir significa Entremezclar, mezclar, combinar, revolver, agitar un líquido, revolver.

rebus sic stantibus

Adhiero a definido por Furoya. También se puede considerar una traducción de la locución latina como "mientras las cosas continúen igual". En Derecho existe la locución latina completa "pacta sunt servanda rebus sic stantibus" cuyo significado es "los pactos deben cumplirse, mientras las cosas sigan así (o igual)". Esto significa que mientras las condiciones iniciales de un pacto o contrato no cambien, siempre tendrán valides, todo debe permanecer igual (intacto), no merece adendos, cambios u otrosí y siguen siendo de obligatorio cumplimiento por las partes involucradas.

rebuscando

Inflexión de rebuscar. Significa escudriñar, escrutar, investigar, husmear, buscar, explorar, sondear, examinar. En Colombia también es trabajando en cualquier cosa para sobrevivir (Generalmente es vendiendo bisuterías por la calle).

rebuscona

Persona que se dedica al rebusque. Que vive de la economía informal. Persona que ejecuta diversas actividades con el fin de obtener su sustento.

rebuscón

Quiere decir que rebusca, escudriña, husmea, investiga, explora o sondea. También en Colombia de manera coloquial persona que practica el rebusque para sobrevivir. Quien hace cualquier tipo de trabajo para conseguir el sustento diario (generalmente vendiendo baratijas, dulces o simplemente pidiendo dinero).

rebusque

Es una inflexión de rebuscar. Significa escudriñar, escrutar, investigar, husmear, sondear, explorar. En Colombia economía informal. Ejecutar cualquier tipo de trabajo con el fin de recibir una compensación económica. Ventas callejeras para sobrevivir. hacer cualquier trabajo para sobrevivir.

rebutear

En informática es el proceso de recargar el sistema operativo de una computadora. Derivado del término en inglés reboot.

rebú

En República Dominicana quiere decir pelea, trifulca, reyerta, pleito, discordia.

recabacion

recabacion está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Recabación" siendo su significado: </br>Acción y efecto de recabar. Conseguir una cosa que se desea con instancias o súplicas. Solicitar o pedir una cosa por considerar que se tiene derecho a ella.

recabación

Es la acción o efecto de recabar, Significa conseguir algo que se desea mediante súplicas. Solicitud o pedido de una cosa por considerar que se tiene derecho a ella.

recado

En Colombia quiere decir mensaje, razón, anuncio, encargo, mandado, comunicación, encomienda, nota, misiva,

esquela, carta. También significa comida gruesa, parte sólida de la sopa o del sancocho, provisión , bastimento, compra, picadillo, relleno, mercado.

recalcitrante

Quiere decir que reincide, que persiste, obstinado, terco, pertinaz, empecinado, reacio.

recapacitar

Quiere decir pensar, analizar, reflexionar, meditar, considerar, reconsiderar. También significa arrepentirse, enmendar, corregir.

recatón

En Colombia es una herramienta que se utiliza para romper o levantar pisos. también se usa para cavar o perforar suelos muy duros o rocosos. Barretón.

recauchar

Quiere decir colocar parches de caucho sobre una goma o neumático. Parchar, reparchar o reencauchar. Cubrir una llanta con una nueva capa de caucho, mediante calor intenso y adición de azufre. Vulcanizar.

recazo

Es el nombre que se da la lomo o parte del cuchillo, opuesta al filo.

recámara

En Colombia quiere decir pieza, cuarto, habitación, dormitorio.

recebia

No es palabra de español, sino de portugués. Es inflexión de receber, que significa recibir.

recelosamente

Que realiza algo con recelo, que ejecuta con desconfianza o miedo. Con duda o temor.

recencia

Hace referencia a lo más reciente, a lo que pasó hace poco tiempo. En Psicología es una manera de explicar como funciona nuestra memoria y demuestra que tendemos a recordar más fácilmente los eventos más recientes o los últimos acontecimientos. Memoria reciente.

recental

Es una de las maneras de llamar a la cría de la vaca. También es denominado ternero, becerro, choto, jato, novillo.

receptor

Quiere decir el que recibe. En el medio de las comunicaciones radio, radioreceptor, aparato electrónico mediante el cual se sintonizan emisoras y se reciben señales de radio. En el juego del béisbol es el compañero del lanzador, que se ubica detrás del bateador. También es denominado catcher o cácher.

recetear

El término correcto es resetear, con s. Es un anglicismo (de reset) y quiere decir borrar lo establecido, volver al formato original o de fábrica. Reiniciar, reprogramar.

recha

En México quiere decir rechazado, relegado, discriminado, solitario.

rechaçadas

Rechaçadas no es una palabra del idioma español sino del Portugués. Significa Rechazadas, resistidas, repelidas, desechadas, desairadas, despreciadas, rehusadas.

rechazado

Es una inflexión de rechazar. Significa oponerse, resistir, repeler, denegar, negar, desechar, rehusar, despreciar. No aceptar.

rechazarán

Es una inflexión de rechazar. Quiere decir oponerse, resistir, denegar, despreciar, negar, rehusar, desairar.

rechazarían

Es una inflexión de rechazar. Quiere decir oponerse, repeler, despreciar, rehusar.

rechimba

En Colombia quiere decir muy bonita o maravillosa, fantástica, excepcional.

rechinar

En Colombia quiere decir chirriar, hacer ruido estridente. Sonar, hacer ruido, debido al roce o la fricción de dos superficies. Crepitar, chasquear, sonar, resonar, chillar, crujir.

rechincar los dientes

Es un hábito involuntario y que ocurre generalmente durante el sueño. Es generalmente causado por el estrés. Ranger los dientes. Suele recibir los nombres de bricomanía, briquismo o bruxismo. Causa el desgaste de la dentadura.

rechintola

Equivale a puta o guarra.

rechupete

Quiere decir muy delicioso, exquisito. De excelente sazón. Plato que se desea repetir.

recibian

El término correcto es recibían, con tilde. Es una inflexión de recibir. Significa coger, recoger, tomar, acoger, albergar, admitir, aceptar.

recibidor

Quien recibe. También quiere decir pórtico, antesala, entrada, recepción. Parte de la casa o edificio que queda al acceso o entrada.

recibo de pago

Quiere decir factura, comprobante de pago.

recicladora

Máquina que permite convertir en PET el plástico para volverlo a utilizar. Peletizadora, extrusora, recuperadora.

recidiva

Quiere decir retorno, regreso, reinicio, recaída o reaparición. Se utiliza para sobretodo indicar recaída en una enfermedad, reinicio de los síntomas. Recrudescimiento de una enfermedad o dolencia.

reciente

Quiere decir que ocurrió hace poco. Nuevo, fresco, actual, moderno.

recientes

Plural de reciente. Quiere decir que ocurrió hace poco tiempo. Nuevo, fresco, actual.

recienvenida

Quiere decir que llegó hace poco, que está recién llegada.

recinto

Espacio cerrado. Espacio delimitado por muros o paredes. Estancia, local, ámbito, ambiente, salón, aula, habitación, aposento.

recio

Quiere decir grueso, robusto, fuerte, lleno de vigor. En Colombia es el nombre de un río del Departamento de Tolima. Tipo de cantante de música llanera de voz muy fuerte.

recíproco

Significa que beneficia a las partes por igual, en la misma proporción. Quiere decir equitativo, equilibrado, mutuo, bilateral, correlativo, proporcionado.

reclamona

Mujer cantaletona y que hace muchos reclamos. Persona que reclama demasiado, persona que protesta por todo. Que reclama demasiado.

reclasificación

Quiere decir volver a clasificar. Cambiar una clasificación que ya existía, por alguna variante o cambio en las reglas. Acción y efecto de reclasificar, que significa volver a clasificar u ordenar. Reordenar.

reclinatorio

Es un mueble especialmente adaptado en las iglesia para que el fiel se pueda arrodillar. Arrodilladero, hincadero. Tabla abullonada para ponerse de hinojos o reclinarse.

reclusa

Quiere decir detenida, presa, prisionera. Mujer que carece de libertad. Mujer que paga una condena en la cárcel. También es el nombre común de una especie de araña venenosa, a la que también se conoce como araña violinista o de rincón. Su nombre científico es *Loxosceles reclusa* y pertenece a la familia Sicariidae.

recluso

Persona encarselada. Significa detenido, persona que se encuentra en prisión pagando una condena. Cautivo, presidiario, recluso, penado, condenado, galeote. Rehén.

reclusos

Personas que se encuentran privadas de la libertad. Personas que se encuentran en prisión acusados de algún delito. Detenidos, presos, reos, cautivos, presidiario, prisionero, condenados.

recluta

Es una inflexión de reclutar. Significa enganchar, enrolar, alistar, incorporar. Es sinónimo de soldado, enrolado, conscripto, novato, militar. Militar raso, soldado raso.

recoba

Es un apellido de origen español (Castilla). Apellido de un exfutbolista uruguayo, llamado Álvaro Alexander Recoba Rivero. Era apodado El Chino.

recobroó

recobroó está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Recobró" siendo su significado: </br>El término correcto es recobró. Es una inflexión de recobrar. Significa recuperar, volver a tener, reconquistar, rescatar, restablecer, reparar, resarcir, readquirir, mejorar, sanar.

recocha

En Colombia es sinónimo de relajo, broma, chanza, chiste, chascarrillo. También es un juego informal de fútbol, realizado a campo abierto (potrero). Jolgorio o fiesta organizada de manera informal y sin planeación. Fiesta improvisada. Revoltijo, barullo, enredo. Informal, que no es de seriedad, alocado.

recodo

Es sinónimo de meandro, remanso. Zona de un río donde este acumula sedimentos por la pérdida de velocidad. Sinuosidad, vado, hoyo, rebalsa.

recodos

Quiere decir curvas, desviaciones. Plural de recodo. Es sinónimo de meandro, remanso. Zona de un río donde este acumula sedimentos por la pérdida de velocidad. Sinuosidad, vado, hoyo, rebalsa, curva.

recompensas

Puede ser inflexión de recompensar o ser el plural de recompensa y significar premio, retribución, gratificación. Recompensar es premiar, retribuir, compensar, gratificar.

reconceptualizar

Quiere decir modificar, mejorar o actualizar los conceptos que se tienen. Modernizar, avanzar.

reconfigurar

En Colombia se utiliza para denotar hacer cambios en la configuración de algo, cambiar la presentación, cambiar el orden de las figuras o de las imágenes. Alterar la imagen de presentación de pantallas bien sea del móvil o del computador.

reconfirmar

Quiere decir ratificar, confirmar, corroborar, convalidar, certificar, afirmar, reafirmar, aprobar.

recopilard

recopilard está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Recopilar" siendo su significado: </br>El término correcto es recopilar. Significa seleccionar, extractar, coleccionar, compilar, reunir, recoger, resumir, compendiar.

recortadas

Quiere decir cortadas, que se le cortó un extremo o los dos para hacerla más corta. Significa acortadas, que se le eliminan los extremos, podadas, cercenadas, truncadas, segadas. Que se acortan de longitud.

recortes

Jirones u retazos de tela que quedan después de los cortes. Residuos que quedan después de realizar un corte sobre alguna cosa (Carne, pan, tela, metal, papel, etc.). Método antiguo de animación.

recostador

En Colombia se denomina recostador a una persona que quiere vivir a expensas de otros y que no asume sus propios gastos. Canalero, goterero.

recova

Es un lugar público donde se venden gallinas, huevos y cosas similares. Avícola. Compra de aves y huevos.

recoveco

Camino o sendero lleno de sinuosidades, de vueltas y revueltas. En Colombia quiere decir recodo, laberinto, escondite, vuelta, desviación, rincón, rodeo, argucia, evasiva.

recóndito

Lugar muy reservado o escondido. Quiere decir oculto, escondido, reservado, arcano, enigma.

recreacionista

persona cuya actividad es la recreación. Persona que dirige u orienta la recreación de los demás.

recrearse

Quiere decir esparcimiento, esparcirse, divertirse, entretenerse, distraerse, jugar.

recriminado

Es una inflexión de recriminar. Significa reclamar, acusar, culpar, censurar, reprobar, reprender.

rectitud

Cualidad del ser humano que se manifiesta en hacer todas las cosas correctamente, como lo establecen las normas de la sociedad. Recto. Integralidad, rígido, severo, firme, probidez, ecuanimidad, equidad.

recto

Quiere decir que siempre va en un mismo sentido o dirección. Que avanza derecho y sin desviarse. Que no se tuerce. Sin curvas ni torceduras. Correcto, íntegro, justo, imparcial, severo, firme, directo, plano, liso. En Anatomía, es el nombre de la parte final del intestino grueso, antes del esfínter del ano.

rectorragia

Es el término médico para denotar la presencia de salida de sangre roja a través del recto. Entre las causas pueden estar cáncer en el colon, colitis o úlceras. Normalmente se presenta por hemorragias en el colon o en el recto. Puede ser consecuencia de las hemorroides y por lo general se presenta en personas de edad avanzada. También suele ser denominada proctorragia.

rectos

Plural de recto. Quiere decir que siempre van en un mismo sentido o dirección. Que avanzan derecho y sin desviarse. Que no se tuercen. Sin curvas ni torceduras. Correctos, íntegros, justos, imparciales, severos, firmes, directos, planos, lisos. En Anatomía, es el nombre de la parte final del intestino grueso, antes del esfínter del ano.

recua

En Colombia es un grupo de animales de carga, generalmente grupo de caballos o mulas de carga. Grupo de bestias que lleva el arriero. Arrieraje, caballada, mulada.

recuérdame

Es una inflexión de recordar. Quiere decir acordarse, recordar, evocar, añorar, revivir. Nombre de una balada de Camilo Sesto y de un bolero interpretado por los Hermanos Martínez Gil.

recula

Es una inflexión de recular. Quiere decir retroceder, reversar, echarse para atrás.

reculando

Es una inflexión de recular. Significa Retroceder, retirarse, retraerse, cejar, ceder, flaquear, patrasearse (Colombianismo).

recular

Significa Retroceder, retirarse, retraerse, cejar, ceder, flaquear, patrasearse (Colombianismo).

recuperabilidad

Es la cualidad de poderse recuperar. Grado de recuperación mayor o menor de un enfermo o paciente.

recurrente

Quiere decir que se repite varias veces y en las mismas condiciones. Significa que se repite, repetitivo, persistente, insistente, reiterado.

recurse

Es una inflexión de recurrir. Significa emplear, usar, utilizar, servirse de, apelar, reclamar, suplicar, acogerse, pretender, litigar, pleitear, pelear, no rendirse, repetir, reaparecer.

recursivo

Quiere decir persona que tiene la habilidad de buscar solución de manera rápida a los problemas. Que aprovecha los recursos que tiene a su disposición. También puede significar que se puede repetir y aplicar varias veces.

recursos didacticos

recursos didacticos está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Recursos didácticos" siendo su significado:
</br>Los recursos didácticos, son aquellos materiales o herramientas que tienen utilidad en un proceso educativo. Haciendo uso de un recurso didáctico, un educador puede enseñar un determinado tema a sus alumnos. Los recursos didácticos son aquellos materiales didácticos o educativos que sirven como mediadores para el desarrollo y enriquecimiento del alumno, favoreciendo el proceso de enseñanza y aprendizaje y facilitando la interpretación de contenido que el docente ha de enseñar.

recurvirostra

Quiere decir con el pico curvado hacia atrás. Es el nombre de un género de aves que pertenece a la familia Recurvirostridae. Son conocidas como cigüeñuelas o avocetas.

red devil

Son dos términos en inglés que significan Diablo Rojo. Es el nombre de un producto que se usa para destapar cañerías, compuesto generalmente por soda cáustica. Es una marca registrada de una salsa de chiles. Salsa muy picante.

red flag

Son dos palabras del idioma inglés que significan bandera roja y que indican peligro. Se usa en playas de mucho oleaje fuerte o en accidentes en carreras de automovilismo o motos.

redada

Quiere decir lo contenido en una red, lo que cabe o llena una red al ser lanzada. Red llena o completa. En operaciones policiales o militares es atrapar o detener en una acción envolvente y única, un grupo de personas consideradas sospechosas.

redamarse

Es una forma de decir derramarse. Significar regarse, esparcirse, disgregarse.

redar

Quiere decir lanzar la red de pesca. Tarrayar o atarrayar.

redaya

Es un tipo de malla o red que se utiliza para atrapar peces. Red para pescar. Nasa, aparejo, traína, almadraba, jabega, atarraya.

redebut

Estreno de una segunda temporada. Restreno. Primera presentación en una segunda temporada bien sea de una película o una obra de teatro o musical.

redecuo

Pienso se que el término correcto es readecuo. Es una inflexión de readecuar. Quiere decir ajustar, acomodar, acondicionar, arreglar, organizar.

redentor

Es uno de los nombres con los que se conoce a Jesucristo. Quien redime, emancipa o libera. Salvador, emancipador, liberador, Cristo.

redes

Plural de red. Nombre que se da a los aparejos de pesca. Malla o tejido de hilos o de alambres. Nombre que se da a las formas de comunicación masiva y de alta tecnología. Es sinónimo de cadena o internet. También puede significar ardid o engaño. Se le dice redes también a las tuberías de distribución de servicios públicos o de energía. Apellido de un jugador de fútbol paraguayo del Club Guaraní. Su nombre completo es Rodney Redes y tiene 20 años.

redén

Inflexión de redar, que significa lanzar o echar las redes.

redhead

Es una palabra en inglés que significa cabeza roja, cabecirrojo, pelirrojo (y coloquialmente fosforito). En Perú es un apellido. Apellido del Observador que Japón tiene en Perú, para el juicio a Fujimori. Se llama Roberto Miguel Redhead Bustamante.

redil

Lugar encerrado donde se guarda el ganado en las noches. Corral, aprisco, majada, encierro. También se usa como sinónimo de rebaño, feligresía.

redimida

Es una inflexión de redimir. Significa salvar, rescatar, liberar, eximir, liberar, perdonar, exonerar, recuperar.

redimiendo

Inflexión de redimir. Es sinónimo de rescatar, salvar, liberar, eximir, licenciar, exonerar. En Colombia significa también cobrar, cambiar, saldar una deuda o un compromiso. Redención.

redireccionar

Quiere decir cambiar la dirección, corregir el rumbo. Figuradamente, cambiar de estrategia.

redirijo

En Colombia se usa para denotar un cambio de rumbo, corrección en el rumbo que se llevaba. Cambio de ruta. Cambio en los delineamientos que rigen una empresa. Cambio de dirección de enfoque, utilizar otra vía.

redoble

Acción o efecto de redoblar. Significa tocar o toquetear el tambor con los palillos. Nácara. Aumentar el esfuerzo o multiplicar por dos.

redoblo

Es una inflexión de redoblar. Significa tocar de manera firme, viva y sostenida el tambor con los palillos. Se produce al tocar de manera rápida los palillos.

redoma

En los laboratorios de química es un recipiente de vidrio de base ancha,. Matraz, ampolla, garrafa, frasco. En Venezuela es vía de flujo circular, donde concluyen varias vías. Es sinónimo de glorieta, rotonda y también de quiosco, caney, pabellón.

redonda

Quiere decir que tiene forma de rueda, circular, anular. También es sinónimo de esférica, bola, balón. Línea curva cerrada. Como adjetivo, puede también significar clara, completa, rotunda, perfecta.

redován

Redován es el nombre de una municipalidad española ubicada al sur de Alicante. Pertenece a la Comunidad Valenciana.

redrada

Es una inflexión de redrar. Quiere decir sanear, afianzar o asegurar el reparo de un daño por una indemnización. Saneada, afianzada, asegurada.

redrojos

En Colombia se le dicen redrojos a los cerdos demasiado flacos o enclenques. Huesudos, flacos, canijos, birrias, encuchimizados.

reductivismo

reductivismo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Reductivismo, reduccionismo" siendo su significado: </br>Creo que quisieron decir reduccionismo, aunque se podría usar reductivismo, pues la corriente filosófica trata sobre el Materialismo Reductivo. El reduccionismo es el enfoque filosófico según el cual la reducción es necesaria y suficiente para resolver diversos problemas de conocimiento. Puesto que la reducción, una operación epistémica, se puede practicar sobre diferentes objetos, la estrategia reduccionista constituye, en realidad, un conjunto de tesis ontológicas, gnoseológicas y metodológicas acerca de la relación entre diferentes ideas o campos científicos.

reductivo

Quiere decir que reduce. Relativo a la reducción. Que aminora o empequeñece. Que merma. Que puede reducir o

mermar. Proceso que se realiza para reducir o mermar algo.

reducto

Es un espacio pequeño donde se conserva o se protege algo. Puede referirse a costumbres, tradiciones o ideas que tienden a desaparecer o entrar en desuso. También puede referir un refugio de animales en vía de extinción o que son muy raros. Refugio, santuario. Grupo de personas de ideas muy tradicionales o conservadoras. Obra o construcción militar para defenderse.

reduvio

En Entomología es uno de los nombres comunes de unos insectos de la familia Reduviidae. Es la españolización del término reduvius, que quiere decir con reborde. También son conocidos como chinches asesinas, vinchucas o boticarios. Pertenecen al género Reduvius. Quiere decir con reborde o salientes en el borde. La mayoría son hematófagos y son vectores de enfermedades tropicales peligrosas.

reejecucion

En Contabilidad y Auditoría es una ejecución realizada por el Auditor, como parte del Control Interno de la entidad. Gastos generados por actividades de Control Interno.

reeleyendo

reeleyendo está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Releyendo" siendo su significado: </br>El término correcto es releyendo. Significa volviendo a leer. Releyendo es una inflexión de releer.

reencariñar

Volver a brindar cariño, Sentir cariño de nuevo. Encariñarse de nuevo.

reentrenar

Quiere decir entrenar de nuevo, volver a entrenar. Efectuar una nueva etapa de entrenamiento en algo, con el fin de reafirmar conocimientos y destrezas. Practicar.

refajo

En Colombia es una bebida refrescante que se obtiene al mezclar cerveza, gaseosa dulce y gotas de limón. También en ocasiones se adiciona aguardiente. Se utiliza mucho para curar la resaca o guayabo o también como acompañante en comidas con muchas frituras. Nombre de una prenda de vestir que usan las mujeres encima de la enagua.

refácil

En Colombia quiere decir muy fácil, demasiado fácil.

referato

Quiere decir referente al arbitraje. Conjunto de jueces o árbitros de alguna disciplina deportiva (deriva de la palabra inglesa referee). También en la academia es el proceso de revisar y evaluar los trabajos que van a ser presentados en publicaciones o revistas científicas.

referenciado

Es una inflexión de referenciar. Quiere decir tener como muestra o ejemplo, es al que hay que vigilar o seguir. Significa relacionar, correlacionar, relatar, narrar, semejar, comparar. También quiere decir ejemplo, modelo, muestra, objetivo,

mira.

referidor

Es la persona que emite una referencia o una recomendación sobre alguien. Persona que sugiere que alguien debe ser aceptado o atendido.

referidos

Quiere decir sugeridos, recomendados. Que han sido referenciados o recomendados a otros.

referil

Quiere decir relativo al referato. Relacionado con el arbitraje o la actividad de los árbitros o jueces.

referirse

Puede ser una inflexión de referir. Quiere decir acción o efecto de relatar, narrar, contar, explicar, enseñar, exponer, vincular, relacionar, ligar, enlazar, conectar, detallar. Referenciar.

referí

Es un anglicismo y quiere decir juez, árbitro, el que imparte justicia.

refinado

Quiere decir puro, limpio, pulcro, depurado, delicado, primoroso. También puede significar culto, distinguido, fino, pulido, elegante. Inflexión de refinar, que significa purificar, depurar. limpiar.

reflectir

Es una palabra de la lengua Catalana que significa reflejar, reflectar, rebotar. También, del idioma Portugués, que significa reflexionar, cavilar, examinar.

reflectiva

Quiere decir que refleja la luz. Que rebota.

reflectivos

Quiere decir que reflejan la luz. Materiales que tienen la cualidad de reflejar la luz, en condiciones de baja luminosidad. Es una clase de avisos que son elaborados con materiales de una tecnología especial llamada retroreflección, que permite percibir su contenido cuando hay baja luminosidad. Son materiales que brillan en la oscuridad al tener contacto con la luz. Plural de reflectivo.

reflejarse

Quiere decir manifestarse, revelarse, mostrarse, evidenciarse. Verse o mostrarse en una superficie brillante o en un espejo. Reflejar, brillar, destellar.

refletivo

El término correcto es reflectivo, con c. Quiere decir que causa o emite reflejos. Significa que refleja, que hace que en el rebote o se devuelva algún tipo de radiación.

reflexología

Son una serie de masajes específicos mediante la aplicación de presión en manos o pies y que pretenden relajar. Sirve para curar el estrés.

reforestador

Es la persona que planta árboles donde antes se taló un bosque. Que recupera la cobertura boscosa de un terreno mediante la plantación de árboles. Reforestar es plantar árboles donde antes existía un bosque.

refractario

Quiere decir persona que no cumple con sus deberes u obligaciones. Que no cumple sus promesas o compromisos. Que se opone a idea, que no cambia de ideas ni de costumbres. Persistente, rebelde, tenaz, terco. Que es resistente a la acción del fuego o del calor y que no cambia su forma.

refracte

Es una palabra derivada de refractar. Significa Hacer que cambie la dirección de un rayo de luz cuando este incide o cae oblicuamente y pasa de un medio a otro de diferente densidad. Desviación de la luz cuando pasa por estratos de diferentes densidades. Refracción.

refrán

Es un tipo de máxima popular, que con palabras sencillas tiene un alto contenido. Dicho, adagio, proverbio, sentencia. Frase que enseña mucho.

refregarse

Es la acción de frotarse alguna parte del cuerpo con insistencia. Frotarse, lavarse, limpiarse, fregarse, restregarse, friccionarse, raspar, pulir, masajear.

refrenar

Es la acción de contener a alguien a algo que está furioso. Calmar, detener, sujetar, parar, reprimir, moderar.

refriega

Es una inflexión de refregar. En Colombia quiere decir estregar, limpiar, lijar, limar, fregar, restregar. También es sinónimo de lucha, riña, pelea, reyerta.

refugir

refugir está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Rehuir" siendo su significado: </br>Esta palabra no es del idioma español. Es del idioma portugués y significa rehuir.

refulgente

Quiere decir que refulge, brilla, causa un resplandor. Radiante, brillante, resplandeciente, fulgurante, notorio, alegre.

refulgir

Significa emitir luz, resplandecer. Relumbrar, lucir, fulgurar, brillar, centellear, relucir, alumbrar.

refundir

En Colombia quiere decir perder una cosa entre otras por el desorden. También significa extraviar, olvidar, confundir. Es un antónimo de encontrar, hallar, descubrir.

refunfuñar

En Colombia quiere decir protestar, desobedecer, rezongar, resistirse a obedecer, rebelarse. Significa protestar entre dientes, murmurar, susurrar, rumorear, gruñir, rezongar. Hacer algo con desagrado, protestando, rezongando.

refunfuño

Quiere decir protesta, murmullo, rumor, susurro, gruñido, refunfuño. Acción o efecto de refunfuñar. Quiere decir mascullar, protestar entre dientes, murmurar, susurrar, rumorear, gruñir, refunfuñar. Algo que se hace con desagrado, protestando, refunfuñando.

refunfuñón

Persona que refunfuña. persona que demuestra su enojo con resoplidos y emitiendo gruñidos o ruidos. Resongón, gruñón, mascullón, mascullador, bufador.

refusilar

Quiere decir destellos o resplandores de rayos muy seguidos. Relampaguear, destellar, relumbrar. Tormenta eléctrica.

regados

Quiere decir dispersos, separados, desparramados, esparcidos. También puede significar mojados, rociados, húmedos. Inflexión de regar que significa rociar, mojar, humedecer, separar, desparramar, esparcir, dispersar. En Colombia regados, también quiere decir muy atrás, de últimos en una competencia, coleros.

regaliz

Es uno de los nombres comunes de un árbol que también se conoce como regaliz, orosús, paloduz, regalicia. Es uno de los condimentos de uso muy antiguo. Su nombre científico es *Glycyrrhiza glabra* y pertenece a la familia Fabaceae.

regañado

Es una inflexión de regañar. En Colombia es hacer un reclamo con discurso incluido, dar cantaleta, Reprender, reñir, amonestar, criticar, increpar, sermonear, reconvenir, pelear.

regar

Quiere decir dispersar, esparcir, derramar, desparramar, salpicar. También puede significar rociar, humedecer, mojar, remojar, irrigar, impregnar.

regate

Quiere decir engaño, despiste, finta, drible, amago o amague. Es una jugada en varios deportes donde un jugador que avanza o ataca, logra engañar y esquivar a su contrincante.

regenerarse

Es la recuperación de un estado sano y estable, después de haber padecido la influencia maléfica de las drogas o el alcohol. Es eliminar toda clase de hábitos o vicios que son perjudiciales al organismo y a la salud. Rehabilitarse, restablecerse, recuperarse, enmendar, corregir, reivindicar, superar.

reggaetonero

En español, es más indicado reguetonero. Cantante que se dedica a interpretar o componer reguetón.

regimiento

Quiere decir batallón, guarnición militar. Ejército, tropa, milicia. Conjunto de personas o animales que reunidas causan alboroto y que se alistan para realizar una actividad común. Unidad militar bajo el mando de un comandante o coronel.

regina

Regina es un nombre de mujer de origen latino y significa Reina.

regio

Que se destaca por su gran calidad. Relativo al rey, la reina o la realeza. En Colombia quiere decir magnífico, excelente, suntuoso. Grande, real.

region política

region política está incorrectamente escrita y debería escribirse como "Región Política" siendo su significado: </br>En Colombia Región Política es lo mismo que Circunscripción Electoral. Es la región en la cual se puede votar por un determinado candidato o grupo de candidatos. Área geográfica que limita la concentración del electorado. División Política para las votaciones.

regir

Quiere decir mandar, dar ordenes, gobernar, dirigir, ejercer la autoridad o el don de mando. Conducir.

reglero

Es un apellido de origen español. Famosa marca de galletas de Zamora, España.

regocijaron

Es una inflexión de regocijarse. Significa alegrarse, felicitarse, Se llenaron de júbilo, de regocijo, de alborozo, de gozo, de entusiasmo.

regocijo

Quiere decir alegría inmensa. Alborozo, júbilo, gozo, alegría, animación, jolgorio, fiesta, celebración.

regodeón

En Colombia se usa regodeón o regodión. Quiere decir que reclama por todo y no se conforma de ninguna manera. Persona que regodea mucho. Inconforme, disconforme. Persona muy difícil de complacer o agradar. También puede significar que se deleita, se complace o se alegra del mal ajeno. La palabra se deriva de gaudium en latín que significa alegría, gozo, regocijo.

regoldar

Es la acción de eructar. Que quiere decir regurgitar, eructar, soltar o emitir gases producto de la mala digestión o llenura por la boca.

regoldo

Es una forma de llamar a la haya común (*Fagus sylvatica*-Familia Fagaceae) o al castaño silvestre (*Castanea sativa*-Familia Fagaceae). También significa eructo.

regordete

Quiere decir rollizo, carnudo, gordo, grueso, rechoncho.

regret xit

Es un término en inglés que se ha inventado, para determinar a aquellos partidarios del Brexit, que quieren retractarse de haber votado a favor en Inglaterra. Regresar, reversar o retractarse del Brexit.

regrupar

El término correcto es reagrupar. Significa reunir, volver a formar un solo grupo.

regueldo

El término correcto es regüeldo. Quiere decir eructo, acción de eructar. Regurgita, regurgitación.

reguetonera

Persona o mujer que gusta del reguetón (o reggaeton). Relativo a ese género musical.

regular

Quiere decir que no cambia, que no varía.

regulatorio

Quiere decir que establece normas o reglas que regulan un determinado comportamiento. Quiere decir reglamentado, legislado, ordenado, preceptuado, estatuido, legal, regulado, reglado, normatizado.

regüeldo

Quiere decir eructo, acción de eructar. Regurgita, regurgitación. Acción o efecto de regoldar.

rehén

Persona que se retiene en contra de su voluntad, con el fin de chantajear, hacer exigencia o secuestrarla. Prisionero, retenido, raptado, secuestrado, prenda, fianza, garantía.

rehidratación

Quiere decir hidratarse de nuevo, volverse a hidratar. Es un proceso mediante el cual se pretende recuperar el agua perdida durante un ejercicio prolongado y que requiere de hidratación cada cierto tiempo.

rehilete

Quiere decir garapullo, dardo, flecha, banderilla, brocheta, pincho. Pequeña flecha o dardo arrojada sobre un blanco o diana. Elemento punzante utilizado en tauromaquia, banderilla.

rehusar

Quiere decir no aceptar, no desear o no querer algo. Rechazar algo. Evadir, declinar, evitar, rehuir, repudiar, negar.

rehusarse

Negarse a hacer o ejecutar algo. Evadir, declinar, rehuir, evitar.

reiki

Es una palabra en japonés. Es un tipo de terapia inventado por el japonés Mikao Usui y básicamente consiste en la imposición de manos. También se llama toque terapéutico.

reimpulsar

Quiere decir volver a impulsar. Ayudar a alguien o a algo para que vuelva a tomar impulso. Promover, promocionar. Ayudar a alguien o a algo para que retome el impulso que llevaba y estaba perdiendo.